



El intendente del partido de Escobar, Ariel Sujarchuk, le exigió a su par de Pilar, Nicolás Ducoté, que efectúe las acciones necesarias para que cese la contaminación sonora generada por las termoeléctricas Matheu II y Matheu III, ubicadas en el límite de los distritos.

Ante las quejas recibidas en distintas áreas de la Municipalidad de Escobar, en relación a los ruidos molestos que ocasionan las centrales, Sujarchuk envió una nota esta semana, diciendo:

'En virtud de carecer de facultades para interceder en dichos actos, por cuestiones territoriales, le solicito que realice las acciones que correspondan, de acuerdo al poder de policía que detenta, para garantizar que el funcionamiento de dichas centrales no impacten negativamente sobre la población en general y en particular en la de la localidad de Matheu'.

Nota del Editor: La generación de Energía es necesaria, pero instalar las Termoeléctricas en zona urbana es al menos una inconsciencia, demuestra el desinterés de nuestros políticos en los vecinos. No hay que probar que una industria de categoría 3 contamina, que la calidad de vida de los vecinos disminuye, que sus propiedades disminuyen su valor.

Notas sobre las Termoeléctricas:

[La Termoeléctrica Araucaria Energy ¿sitió el HCD de Lujan?](#) .

[La Sala II de la Cámara Federal de San Martín pretende que el daño se produzca para juzgar](#) .

[Las termoeléctricas que legalizaron los políticos de Pilar](#) .

['Asesinos' les gritan a los políticos de Pilar, los vecinos de las termoeléctricas](#) .

[Escobar contra las termoeléctricas que Pilar le instala en el límite](#) .

[Citan a declaración indagatoria a 2 funcionarios y una Concejal por las Termoeléctricas](#) .

Vivir con esta contaminación sonora. Es saludable?. Están las habilitaciones del municipio otorgadas? [@NicoDucote](#) [@marielfitz](#) [@maruduffard](#) [@opds](#) [pic.twitter.com/PehL4c2nal](#)

— Vecinos Unidos Por Pilar (@UnidosPilar) [8 de agosto de 2018](#)